

Informieren über WhatsApp

[13.02.2026] Immer mehr öffentliche Stellen nutzen die Kanalfunktion von WhatsApp, um Bürgerinnen und Bürger über ihre Arbeit, aber auch über aktuelle Lagen zu informieren. Ab sofort ist auch das Reutlinger Polizeipräsidium darunter, das gleich viel Landkreise abdeckt.

WhatsApp bietet neben Chats auch sogenannte Kanäle. Darüber verbreiten Organisationen, Marken und Einzelpersonen kurze Nachrichten. Nutzerinnen und Nutzer können Kanäle abonnieren, die veröffentlichten Inhalte dann allerdings nicht kommentieren, sondern lediglich per Emoji darauf reagieren. Immer mehr öffentliche Stellen nutzen das Medium zur Bürgerkommunikation, so etwa das [Bundespresseamt](#), das [Innenministerium des Landes Nordrhein-Westfalen](#) oder die [Polizei Sachsen](#).

Nun hat auch das Polizeipräsidium Reutlingen einen solchen WhatsApp-Kanal gestartet, um seine digitalen Informationsangebote zu erweitern. Zu finden ist der Kanal unter [Polizei BW Reutlingen](#). Darüber informiert die Polizei über aktuelle Fälle und Einsatzlagen aus den Landkreisen Esslingen, Reutlingen, Tübingen und Zollernalb. Darüber hinaus bietet der Kanal Einblicke in viele andere polizeiliche Themen: Von Nachwuchswerbung, Zeugensuchen, Veranstaltungen über Präventionstipps reichen die Inhalte bis hin zu laufenden Fahndungen.

(sib)

Stichwörter: Social Media, Baden-Württemberg, Polizei, Reutlingen, WhatsApp